

Corede rindió homenaje al Dr. Alfredo Neuman

El Consejo Regional de Desarrollo de la X Región rindió ayer al mediodía un sentido homenaje al doctor Alfredo Neumann, miembro del cuerpo colegiado y rector del Instituto Matthei, en reconocimiento a su vocación de servicio y feli maestro de nuestra juventud, al cumplir noventa años de edad.

El intendente Rabindranath Quintero, en representación del organismo, dio a conocer este acuerdo, redirigiéndose a continuación a los aspectos más relevantes de su vida.

Durante el almuerzo, al que asistieron el Ministro de Agricultura, los gobernadores Joaquín Holzapfel, de Valdivia; Justo Gómez, de Osorno y el secretario de Agricultura, Hernán Vialchelos, el intendente leyó un discurso, diciendo que, "Cuenta, señor Ministro, señores consejeros hacer este parlamento, bendiciendo como causa el cumplimiento número noventa de uso de los recursos, el señor rector del Instituto Profesional Agrario, de la Fundación de Instrucción Agrícola Alfredo Mattén", don Alfredo Neumann Kutsch, miembro del Corredor y influyente hombre en el desarrollo de generaciones y en el desarrollo del sector agropecuario".

RECONOCIMIENTO

Luego, el intendente recalco el motivo del acto, diciendo que "hemos querido, por acuerdo del consejo, tributarle nuestro reconocimiento a nombre de todos los habitantes del sur del país y de manera especial de los muchos profesionales a los cuales usted formó y que ahora están sembrando en los suelos abiertos por usted y el Instituto Profesional Agrario mediante un sencillo trabajo, que sólo puede soportar quienes llegan a confiar en si mismos y en las obras por ellos modeladas".

Se refirió también al currículum del doctor Neumann, hace unos días. "Allí están las fechas que han establecido que ha entregado y lo sigue haciendo, sombra, abrigo y frutos en más de 20 años de labor".



El ministro Flórez se había acostumbrado durante la recepción realizada en el casinó del Instituto.

"Y, es claro, más palabras apenas si tocaran la periferia y lo sensible de su andar, de esa leyenda literaria ya escrita y que los estudiantes de hoy alcanzan a percibir por la forma de hacer docencia, por la majestad que todos estos años le ha dado al oficio agrario y porque, gravitando por sobre, la industria madre, la tierra, continúa siendo el fundamento para las utopías y el progreso de este nuestro norte".

TAMBIÉN ESCRITOR

Nada para el doctor Neumann: se resultó indiferente, el Chilo del año 20 es radicalmente distinto al de estos días. En ese entretiempo nuestro homenajeado rendió evidentes una y otra vez; escribió numerosos y fáciles accesos para el campesino: representó a universidades en el sur chileno y formó parte en las campañas para combatir enfermedades como la Brucellosis y la Aflo-



El doctor Alfredo Neumann recibe el saludo y un obsequio de manos del licenciado Rabindranath Quinteros.

ua. También escribió para resultar el aporte de sus antepasados y lo más destacable, hasta ese momento, es que ha ingeniado para mantener vigorosamente arraigada la lejana Alemania con este pequeño cuadernito donde fijamos los límites de la Décima Región, y donde defensos resultarán, los colonos alemanes han ayudado al desarrollo, fundiendo al mismo tiempo la raza que nos engalape.

En los últimos treinta años, el doctor Neumann ha sido un viajero de relieve. Pero no han sido tours de descanso, sino de trabajo selectivo y madurador. Un pueblo joven como el chileno necesita aportes, precisó ayer como hoy, nutrirse de las viejas culturas europeas y surtar sus inquietudes en la medicina veterinaria y en la docencia con adolescentes científicos que sólo los países desarrollados y ricos pueden ofrecer. Ha llegado con la Universidad de Oregon, su colega, por invitación de instituciones nacionales y del extranjero; nombrado Hijo Ilustre de Osorno, distinguido por la Liga Chileno-Alemana; llamado por el Ministerio de Educación; por la Sociedad Agrícola y Ganadera de Osorno. El doctor Neumann tiene poco, rellene propio y el indudable mérito de haber entregado, con lealtad, un profesorín encendido a donde quieren ha sido sus alumnos y a la gente que trabaja la tierra.

Adolfo Matthei, se emerge en 1932, a través de la escuela superior de agricultura, del Instituto Profesional.

de cambios, está conciente que el saber no aplicado a la acción resulta ser una incolocidad académica.

Por ello es que sus aliados tienen, con obras materiales, en la implementación del Instituto; en la exigencia a sus académicos y en la publicidad de que dan maestros los profesionales egresados de esta casa de estudios, cuando asumen sus labores en los campos de esta tierra. Como un hombre sencillo, admira el estudio y cree que el reconocimiento que muchos ya le hicieron, se ha basado en su sabiduría para entender. La experiencia es su capital, del cual nosotros los miembros de este consejo, seguramente, hemos sido también sacrificados.

Concluyó el intendente su homenaje, diciendo: "Vaya, pues para el doctor **Alberto da Neumann**, asadero reiterado recocimiento, por su aporte, por crecer en los jóvenes y por darse un ejemplo de horasada profesional y moral que perdura por siempre. El consejo de desarrollo regional que preside, ha hecho un alto para tratar de mirar el relieve humano del doctor Neumann al cumplir 30 años de fructífera vida".

ENGLISH

en este mundo construido al son del forzoso idealismo, ha sido ejemplo de equilibrio y sencillez que ha satisfecho sus deseos de aprender y cabalgar a campo de los procesos

Por respaldo,
trayectoria y resultados.

Banchile

ACCIONES DOLARES / FONDOS MUTUOS

Venga a Banchile y opere con orientación profesional.

SOURCE: JOURNAL OF CLIMATE, VOL. 19, NO. 10, OCTOBER 2006, PAGES 2705-2720. © 2006 AMERICAN METEOROLOGICAL SOCIETY

Corede rindió homenaje al Dr. Alfredo Neumann [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Corede rindió homenaje al Dr. Alfredo Neumann [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)